



INNENAUSBAU MFH, KEHRSATZ

Der Empfehlung des Bauleiters folgend, kontaktierte das Ehepaar Maurer, für den Innenausbau zu Ihrem neugebauten Mehrfamilienhaus, die Firma Stuberholz. Nur 6 Wochen später waren die Arbeiten bereits abgeschlossen. Entstanden ist ein heller, matt versiegelter Boden aus Eichenholz, moderne Küchen mit einer Abdeckung aus Granit und flächenbündigen down draft Kochfeldern, sowie diverse Garderobenschränke und Türen.

BAUJAHR

2022

BAUHERRSCHAFT

M. und H.R. Maurer

AUSGEFÜHRTE ARBEITEN

Böden, Küchen, Türen, Garderoben

AUFTRAGSVOLUMEN

CHF 135'000.-